



# こまはね

第9号

駒羽根小だより 令和2年12月16日発行

## 1年栄養教室 「きゅうしょくのひみつをしろう」

11月30日（月）梅村夢香先生（下大野小・栄養教諭）をお招きして、1年生の栄養教室を実施しました。

梅村先生は毎回、食生活の大切さや規則正しい生活習慣について教えていただいています。子供達は、本日の給食のメニューを通して、栄養についてや食事のマナーについて学習しました。授業の最後は、今後、自分が守っていきたい食事のマナーについてワークシートを使いました。食事の大切さについて学習できました。



## 3年栄養教室 「すききらいをなくそう」

12月2日（水）3年生は、梅村夢香先生をお招きして栄養教室を実施しました。授業では、給食の献立表から食材が体に影響を及ぼしていることを学習しました。

梅村先生は、今回もたくさんの資料を準備していただき、わかりやすく説明してくれました。



## 4年おもしろ理科教室 「スライム作り」

12月2日（水）4年生は、おもしろ理科教室「スライム作り」を学習しました。講師は保坂徹（ほさかとおる）先生です。保坂先生は液体を混ぜていく中で、スライムができる過程を丁寧に指導しました。子供達は、スライムになるよう根気よく液体を混ぜ自分自身のスライムができました。



## 5年校外学習 「体験・芸術に触れる」

12月2日（水）5年生は、笠間方面へ校外学習に行きました。最初に桧佐陶工房に行き、「手びねり体験」をしました。子供達は、それぞれの思いのカップや皿を作成しました。次に、茨城県陶芸美術館に行きました。美術館では、たくさんの芸術作品に触れることができました。思い出が多くできた1日となりました。



## 4年生 オーストラリアの小学生との英会話オンライン学習

11月27日（金）4年生は、外国語活動の時間にオーストラリアの小学校St. Paul's Anglican Grammar School（セントポールズアングリカングラマースクール）の6年生とZoom機能により、英会話オンライン学習を実施しました。本校第4学年担任の岩田先生が現地校の先生と手配をし、本日の授業が成立しました。

子供達は事前に準備していた英会話の質問事項を参考にして、現地校の児童一人一人とオンラインで英会話を実施しました。英語を積極的に話し、とても充実した時間になりました。



## 人権週間を迎えて「思いやりの心をいっぱい増やそう」

12月4日から10日までの人権週間期間中、児矢野教頭が4年生から6年生の各教室で道徳の授業を行いました。

子供達は「いじめをなくすために、今」という内容の「中学生の人権作文」を題材にしたビデオや相手にかける優しい言葉かけについて学習しました。



## 『人権(児童)集会』・Zoom機能により実施しました。

12月11日（金）体育館にて人権集会（児童集会）を実施しました。今回もZoom機能を使い、各学級へ映像と音声を配信しました。集会では、各学級代表者が作成してきた人権標語を発表しました。また、集会委員会による人権作文に関する読み聞かせの発表もありました。



## お世話になりました。「希望個別面談」の実施

12月3, 4, 8, 9, 10日の5日間学級担任と個別面談を希望した保護者の方との希望個別面談を実施しました。寒い日もありましたが、多くの方に来校していただき、お子さんの学校生活の様子、学習面や生活面での話をさせていただきました。今後も何かご相談があればご連絡ください。

